

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

# 東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.3

令和7年4月18日(金)

文責：校長 園田栄作

## 火災から身を守るために！

～ 避難訓練を行いました ～

15日(火)に避難訓練を行いました。起こしてはならないことですが、万が一に備え火災を想定しての避難訓練でした。火災場所を把握し、どの経路を通して避難すれば安全に避難することができるのか、どのような対応をしながら避難すれば、命を守ることができるのかを考えながら実施しました。子どもたちは、放送や先生の指示を仰ぎながら自分でも考え、安全にすばやく避難することができました。

年度が替わり、学年や教室が変わった中で避難経路を確認できたのは、意義がありました。特に、小学1年生にとっては、本校舎での初めての避難訓練でした。保育所でもしたことがあると言っていたのですが、避難する方法や場所が違うので、年度始めに本校舎で実施できたことは、安心に繋がったものと思います。合言葉の一つ、「Life(命)」を大切にするための学びある取組となりました。

安全に避難するために、次の話をしました。

### ① よく聞く

放送や先生の指示をしっかりと聞くことが大切です。

### ② よく見る

状況をよく見ながら安全に避難することが大切です。

### ③ 自分で考える

周りの状況もどうなるか分からないし、家にいるときに火災が発生するかもしれません。自分で考えることが大切です。

### ④ すばやく行動する

慌ててはいけませんが、時間との勝負です。安全にすばやく避難することが大切です。

今回は火災を想定して訓練を行いました。が、まずは、火災を起こさないように、火の扱いについて、御家庭でも約束の確認をお願いします。



## 生徒会入会式

～ よりよい学校生活にするために ～

9日(水)に生徒会入会式を行いました。新1年生にとってはもちろんですが、2・3年生にとっても、新たな学年において、令和7年度の生徒会をスタートするに当たり、再確認できる重要な入会式になりました。

入会式においては、学習面や生活面の取組を確認するとともに、新しく入った新1年生の質問に丁寧に答える先輩の温かさも見られました。新1年生にとっては、中学校での生活に向けた安心に繋がりました。本年度は、各学年の人数に差があるので、この生徒会の取組の工夫がとても重要になってきます。これから一年、生徒会のテーマ「度島の未来を創る ～思いを形に一人一躍 個性を活かして～」のもと、生徒一人一人が輝き、やる気に溢れた学校生活を創っていってくれるものと楽しみです。



## 運動会結団式

～ 運動会に向け、士気を高めました ～

今年の運動会は、5月11日(日)に実施します。本年度も、紅白に分かれての対抗戦形式で競技を行います。そこで、16日(水)に紅白それぞれの結団式を行いました。紅組団長 ○○○さん、白組団長 ○○○○さんを中心に挨拶を行い、各団の士気を高めました。これから、約1か月間、各種目をはじめ開閉会式や各係の仕事などの練習を進めていきます。子供への励ましや子供の体調管理をよろしくお願いいたします。

